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Protokoll Ortsbeiratssitzung vom 14.09.2021 
 

Ort: Dorfgemeinschaftshaus Zennern 
 
 

Vom Ortsbeirat sind anwesend: 
Berthold Döring 
Ernst-Friedrich Hotte 
Walter Herbold 
Dennis Döring 
Reinhard Müller 
 
Gäste:  
4 Bürgerinnen und Bürger aus Zennern 

 
 
 
 
 

TOP 1 
Eröffnung und Begrüßung 

 
Ortsvorsteher Berthold Döring begrüßt alle Anwesenden und eröffnet um 19:00 Uhr 
die Ortsbeiratssitzung im DGH Zennern.  
 
 
 
 

TOP 2      
Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
 
Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt, es gibt keine Änderungswünsche zur 
Tagesordnung. 
 
 
 
 



 
TOP 3 

 
Neues zur Parkplatzsituation Schulstrasse 

 
 
OV Döring beginnt mit einem kurzen Rückblick der Aktivitäten der letzten Wochen. 
Das Treffen der Beteiligten bei Bürgermeister Steinmetz brachte bisher nicht den 
gewünschten Erfolg. 
Der Pflegedienst „Sonniger Herbst“ möchte derzeit nicht das Angebot des 
„Maschinenring Schwalm-Eder“ (MR) annehmen, zukünftig auf neugestalteten 
Parkflächen auf dem Grundstück  des MR, die zum Fuhrpark des Pflegedienstes 
gehörenden Fahrzeuge und die Privatfahrzeuge der Beschäftigten dort abzustellen. 
Der Eigentümer des Betriebsgeländes vom Gewerbebetrieb „Sonniger Herbst“ 
möchte derzeit nicht die notwendigen Investitionen zur Schaffung von Parkplätzen 
tätigen. 
Eine Verkehrszählung wurde durchgeführt, deren Ergebnis dem Ortsbeirat noch nicht 
bekannt ist. 
Damit die Straßenverkehrsordnung eingehalten wird, müsste das Ordnungsamt der 
Gemeinde regelmäßige Kontrollen durchführen, damit das Zuparken gegenüber der 
Ausfahrt „Alte Linde“ endlich vermieden wird. Hier zeichnet sich leider keine 
Besserung ab. 
Anwesende Anwohner berichten weiterhin von unhaltbaren Zuständen in der unteren 
Schulstrasse und bitten den Ortsbeirat um Abhilfe. 
OV Döring verspricht den Anwohnern, dass der Ortsbeirat in dieser Angelegenheit 
am Ball bleibt. 

 
 

TOP 4 
 

Mittelanmeldung für das Haushaltsjahr 2021 
 

Ortsvorsteher Döring verliest zunächst das Schreiben des Ortsbeirates zur 
Mittelanmeldung für das HHj. 2021 aus dem Vorjahr und im Anschluss das 
Antwortschreiben der Gemeinde. Der Ortsbeirat streicht einzelne Punkte, die 
entweder umgesetzt oder aus diversen Gründen nicht weiterverfolgt werden. 
Neue Punkte sind u.a. die Wiederbeschaffung neuer Stelen im Bereich untere 
Lange Strasse,  
 

 
TOP 6  

Verschiedenes 
 
 
OV Döring informiert die Versammlung über den gelungenen Arbeitseinsatz 
am 27.08.21 an der Friedhofskapelle und dem DGH-Umfeld und bedankt sich 
nochmals bei allen freiwilligen Helferinnen und Helfern. 
 
Am 16. Oktober soll der nächste Umwelttag der Gemeinde Wabern 
stattfinden. Auch hier hofft der Ortsbeirat wieder auf rege Beteiligung, ähnlich 
dem letzten Umwelttag zu Beginn der Covid-19-Pandemie. 



 
Auch in diesem Jahr wird  wieder am 1. Adventswochenende (Samstag) das  
Traditionelle Aufstellen eines Weihnachtsbaumes an der Kirche stattfinden. 
Zum Rahmenprogramm soll dieses Jahr auch wieder der Verzehr von 
Bratwürstchen, sowie leckere Heiß- und Kaltgetränke angeboten werden. 
Für die kleinsten Gäste wird auch der Nikolaus eine Kleinigkeit vorbeibringen. 
 
Näheres wird dazu noch rechtzeitig bekanntgegeben. 
 
In der Udenbörner Strasse klappert ein Kanaldeckel und der LKW-Verkehr aus 
Richtung Lohre/Niedermöllrich nimmt leider sehr oft die Abkürzung durch 
Zennern, anstatt weiter auf der Bundesstraße zu bleiben, um zum ansässigen 
Kieswerk hinter Udenborn zu gelangen. 
 
Walter Herbold erinnert an die Situation „Fällung der Kastanie“ zur Errichtung 
der neuen barrierefreien Bushaltestelle in der Mainzer Strasse. Die 
Baumaßnahme ist nun abgeschlossen, die Gemüter haben sich wieder 
beruhigt, 2 von 3 der alten Kastanien konnten erhalten bleiben und 4 neue 
wurden seitens der Gemeinde angepflanzt. Insgesamt kann man die einzelnen 
Maßnahmen wohl als gelungen bezeichnen. 
 
Der Ortsbeirat bedankt sich ausdrücklich bei den Initiatoren Stefanie Pfeiffer, 
Doris Gerland und dem Landfrauenverein, für die sehr gelungene Etablierung 
eines Dorfflohmarktes der vor kurzem zum 2. Mal angeboten wurde. Der 
Andrang war enorm und ist der beste Beweis für alle Beteiligten, hier ein 
neues attraktives Angebot geschaffen zu haben, welches dem ganzen Dorf 
zugutekommt. 
 
Zum Schluss diskutiert die Versammlung noch über diverse Möglichkeiten um 
die verbliebenen Überschüsse aus der 825-Jahr-Feier verschiedenen guten 
Ideen und einer zweckmäßigen Verwendung zuzuführen. 
 
Ortsvorsteher Berthold Döring bedankt sich für das rege Interesse und die 
gute Beteiligung an der Diskussion und beendet die Ortsbeiratssitzung um 
20:10 Uhr 
 

 
 
 
Berthold Döring                                                                  Reinhard Müller 
Ortsvorsteher                                                                     Schriftführer 


